



Das Benefiz-Konzert mit „Snarky Puppy“ aus den USA für die Boumdoudoum-AG am Neuen Gymnasium Oldenburg brachte 6319,79 Euro ein. Foto: Volker Schulze

# Musik hilft Menschen

## Benefizkonzert am NGO spielt über 6000 Euro ein

Von Volker Schulze

OLDENBURG. Dass man mit Musik etwas bewegen und anderen Menschen helfen kann, hat das Benefiz-Konzert im November am Neuen Gymnasium Oldenburg (NGO) erneut bewiesen. Der Auftritt der US-amerikanischen Band „Snarky Puppy“ zugunsten der Boumdoudoum-AG des Gymnasiums und die Unterstützung für das Partnerdorf in Burkina Faso brachten über 400 Zuschauer in die Aula und sorgten für eine Spendensumme von 6319,79 Euro.

Reformhaus **Ernähren Sie sich gesund!**  
**Hauken Alexanderstr. 334**

Josef Kempen, Schulasistent des Schulzentrums und Leiter der NGO-Band „Behind The Scenes“, hatte gemeinsam mit Prof. Paul Vogdt die Jazz-Funk Band „Snarky Puppy“ aus New York nach Oldenburg eingeladen und die gesamte Veranstaltung ehrenamtlich organisiert. Der umjubelte Auftritt der Band war das einzige Gastspiel im Nordwesten der Republik und hinterließ bei Publikum,

Band und Organisatoren einen bleibenden Eindruck. Michael League, Bandleader, Komponist und Produzent der Band war am Konzerttag tagsüber in der Universität zu Gast, um ein Seminar zu leiten.

Thy-Kieu-Nga Dam und Lea Spille, NGO-Schülerinnen des 12. Jahrgangs, beschrieben ihre Eindrücke wie folgt: „Das Konzert war ausverkauft. Mehr als 400 Leute, die zum Teil von weit her angereist waren, wollten sich den Live-Auftritt der Band nicht entgehen lassen. Die Zuhörer zeigten sich begeistert von „Snarky Puppy“, denen der Spaß an der Musik während des gesamten Auftritts anzusehen war. Es wurden viele Lieder von älteren und ganz neuen Alben gespielt. Besonders die improvisierten Soli der einzelnen Bandmitglieder ernteten großen Beifall. Nach dem Konzert wurde lautstark applaudiert und nach einer Zugabe verlangt. Die Band kam zurück auf die Bühne und spielte zwei weitere Lieder aus ihrem Repertoire.“ Über einen besonderen Gastauftritt einer Mitschülerin schrieben

die Schülerinnen: „Zu dem ersten Lied der Zugabe von ‚Snarky Puppy‘ gehört auch Gesang. So wurde für dieses überraschend die Sängerin Lina Ziegler (Schülerin des 10. Jahrgangs am NGO), die auch in den Bands ‚Behind The Scenes‘ und ‚tuneIN‘ singt, auf die Bühne gebeten. Sie hatte schon vorher die Chance bekommen, das Stück gemeinsam mit der Band zu singen. Mit ihrer tollen Stimme zeigte sie, dass es auch hier bei uns Talente gibt, die auf der Bühne den Profis in nichts nachstehen. Auch die Bandmitglieder applaudierten ihr am Ende.“

Josef Kempen sagte im Anschluss des Konzertes: „Für mich als Veranstalter ist das Snarky Puppy Konzert in jeglicher Hinsicht rundherum super gelaufen, die Musiker und das Technik-Team haben sich sauwohl gefühlt und waren überwältigt vom Oldenburg-Konzert. Sowohl an der gesamten Stimmung und Wärme und auch im Vorverkauf war Oldenburg auf der Deutschlandtour am erfolgreichsten. Snarky Puppy hat mir persönlich versichert, auf jeden Fall wieder zu kommen.“